

Helfende Hände beim Gemarkungsputz in Ispringen

Am 25.03.2023 trafen sich ein paar Sängerinnen mit Familie von Rhythm and Fun um 09:30 Uhr beim Feuerwehrhaus in Ispringen, um sich an der Gemarkungsputzaktion zu beteiligen. Der Bürgermeister Thomas Zeilmeier begrüßte alle Freiwilligen und besprach die verschiedenen Abschnitte der Putzaktion. An Arbeitsmaterialien wurden Müllsäcke, Arbeitshandschuhe und Müll-Picker durch die Gemeinde gestellt. Der Wetterbericht versprach ein wechselhaftes Wetter, das sich auch bei der Putzaktion bemerkbar machte. Zu Beginn des Tages herrschte starker Regen und Wind, der im Laufe des Tages in strahlenden Sonnenschein überging. Die Sängerinnen von Rhythm and Fun bewiesen jedoch viel Engagement und Einsatz und schafften es trotz der widrigen Bedingungen, ihre Aufgabe erfolgreich zu erfüllen. Als Belohnung gab es ab 12:00 Uhr einen leckeren Eintopf im Feuerwehrhaus, um sich nach getaner Arbeit aufzuwärmen, sowie einen freien Eintritt für das Hallenbad.

rh